

WASSY

Dans la peau des gendarmes

Toute la semaine, le lycée professionnel Emile-Baudot reçoit plusieurs gendarmes. Ils présentent les différents corps de métiers, les missions et encadrent les élèves dans des travaux pratiques, pour une découverte optimale de cet univers.



Le major Eric Huguenin a présenté les nombreuses unités de la gendarmerie.



Les élèves de seconde bac pro "Métiers de la sécurité" ont formé des groupes de travail sur les différentes facettes du travail de gendarme.

Enquête, unités spéciales, missions de prévention, réfention, surveillance, etc. Tels sont quelques-uns des nombreux aspects des métiers de la gendarmerie, pas toujours connus des élèves qui souhaitent s'orienter dans cette voie. C'est pour apporter plus de précisions aux élèves que le lycée Emile-Baudot organise chaque année une semaine spécialement consacrée à la gendarmerie, avec la venue de nombreux intervenants.

Lundi matin, le major Eric Huguenin, chef de la brigade de Wassy, s'est déplacé dans

l'établissement scolaire. Devant une classe de seconde bac pro "Métiers de la sécurité", il a présenté avec force détails les multiples facettes de la gendarmerie.

Présenter la filière

Au passage, il a rappelé quelques chiffres sur la sécurité routière : «En 2016, nous avons compté 15 734 accidents, avec 2 508 décès. C'est quatre fois moins qu'en 2000, où l'on comptait plus de 10 000 morts par an !». Et le major de souligner que les principales causes de ces accidents sont l'excès de vitesse, la prise d'alcool et de stupéfiants,

mais aussi l'usage du téléphone. Suite à la séance de présentation, les élèves de seconde ont été ensuite répartis en trois groupes de travaux pratiques : un sur les violences à la personne, un autre sur les accidents de circulation et le dernier sur la recherche de personnes. Hier, ils ont présenté leur travail devant des élèves de 3^e, venus de plusieurs collèges du secteur. En clair, la gendarmerie expliquée aux élèves, par

d'autres élèves. «Ils vont ainsi pouvoir montrer leur savoir-faire aux collégiens et leur faire découvrir les débouchés de notre filière "Métiers de la sécurité"», a expliqué Patrice Baroche, proviseur du lycée Emile-Baudot.

Cette semaine thématique s'est poursuivie hier après-midi, avec la visite de la compagnie de Joinville et aujourd'hui, avec un bilan des actions menées.

Carole Pontier

Rédaction du journal : Carole Pontier, au 03.25.20.04 ;
courriel : cpontier@jhmst-dizier.com

URGENCES